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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO DEPARTAMENTO DE 1 

CIÊNCIAS BIOLÓGICAS – DCB - DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO PAULO 2 

– CAMPUS DIADEMA. 3 

 4 

Aos vinte e oito dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezessete, às dez 5 

horas e onze minutos, no Anfiteatro da Unidade José Alencar, sito na Rua São 6 

Nicolau, 210 - 5º andar, nesta cidade de Diadema, reuniram-se ordinariamente os 7 

membros do Conselho Departamental de Ciências Biológicas da Universidade 8 

Federal de São Paulo - UNIFESP Campus Diadema, sob a presidência da Profª Drª 9 

Luciana Chagas Caperuto. Havendo quórum com a presença de 5 (cinco) 10 

Conselheiros do Departamento: Profª Drª Luciana Chagas Caperuto, Profª Drª Maria 11 

Isabel Cardoso Alonso Vale, Profª Drª Fabíola Freitas de Paula Lopes, Profº Drº 12 

Rodrigo Antônio Peliciari Garcia, a Técnica Administrativa em Educação Cristiane 13 

Rodrigues da Silva, e demais participantes, conforme livro ata. Ordem do dia: 1) 14 

Aprovação de ata da reunião de 31 de agosto de 2017. DECISÃO: A ata da reunião 15 

de agosto foi deliberada e aprovada sem ressalvas; 2) Evento “DCB 10 anos”: 2a) A 16 

servidora Daiana foi convidada para ser a representante dos TAES no evento, 17 

porém ela informou que estará em férias na data do evento. DECISÃO: O professor 18 

Júlio irá consultar a servidora Jean Carla para verificar a possibilidade de sua 19 

presença; 2b) Considerando que este é um evento vinculado à instituição, a 20 

presidente destacou a importância da participação de todos os docentes do 21 

departamento no evento, pois os convidados para a mesa redonda já foram 22 

confirmados. DECISÃO: O docente que não puder comparecer, terá que justificar a 23 

sua ausência; 2c) A presidente relatou que o evento já foi apresentado como informe 24 

na última reunião da Congregação, e que o convite será reforçado para a 25 

participação de todos na próxima congregação que será realizada em novembro. 26 

DECISÃO: A professora Luciana Caperuto irá apresentar um folder em Power Point 27 

(PPT) para divulgação do evento; 2d) A presidente informou que o departamento 28 

não encontrou nenhum patrocinador para o coquetel de recepção dos convidados no 29 

dia do evento. DECISÃO: Será solicitada a contribuição de R$ 30,00 (trinta) reais de 30 

cada docente, sendo que a sua chefia irá fazer a arrecadação para posterior repasse 31 

à organização do evento; 3) Oficialização de carga horária docente pelo DCB 32 

referente às atividades acadêmicas de graduação e pós-graduação realizadas em 33 

sala de aula: A presidente informou que este assunto já foi comunicado em reunião 34 

anterior como informe pela professora Ileana, e que o departamento dará 35 

prosseguimento à proposta dos seminários de laboratórios serem oficializados como 36 

disciplinas e da oficialização das atividades de monitoria. DECISÃO: A proposta 37 

será encaminhada aos setores para sugestão e na próxima reunião do conselho 38 

departamental será realizada nova discussão; 4) Informes Gerais: • Comissão 39 

Permanente de Espaço Físico (CPEF) do Instituto de Ciências Ambientais, Químicas 40 

e Farmacêuticas (ICAQF) da Universidade Federal de São Paulo (UNIFESP): A 41 

presidente informou que o novo Regimento da CPEF confere a essa comissão 42 

caráter consultivo; está sendo disponibilizado aos departamentos para discussão, 43 

sugestões e possíveis alterações antes de ser encaminhado para a congregação. 44 

ENCAMINHAMENTO: A secretaria do departamento irá reencaminhar o regimento a 45 

todos os docentes para que as sugestões sejam enviadas até o dia 04 de outubro de 46 
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2017. • Apresentação do “Guia de Curricularização da Extensão” – 09 de novembro 47 

– 14h às 16h, no Anfiteatro da Unidade José de Fillipi pela Comissão de 48 

Curricularização da Extensão: A presidente informou que esta é uma lei nova para 49 

todas as universidades federais, e que, considerando a necessidade de 50 

curricularizar as atividades de extensão nos cursos de graduação da UNIFESP, em 51 

conformidade com a estratégia 12.7, da Meta 12, do Plano Nacional de Educação 52 

(PNE 2014-2024) que orienta os cursos de graduação a assegurar 10% (dez por 53 

cento) de seus créditos curriculares em programas e projetos de extensão 54 

universitária, a Comissão de Curricularização, através dos docentes Lígia Ajaime 55 

Azzalis e Sérgio Stoco, irão apresentar o Guia para a comunidade universitária com 56 

o objetivo de oferecer orientações e esclarecimentos para o bom andamento deste 57 

processo de implementação; • Inclusão de lista de pontos – Livre Docência 58 

UNIFESP 2017-2018: A presidente informou que como a lista de pontos do concurso 59 

de livre-docência é disponibilizada todos os anos, se algum docente quiser se 60 

antecipar, poderá deixar a lista pronta para os próximos anos; • MEMO 61 

74/DIR.ACAD/2017 (Resposta ao Memo 42/2017/NIT/UNIFESP): A presidente 62 

informou que os membros indicados para compor a Comissão Técnico-científica 63 

(CTC) por tema das especialidades técnicas para as tecnologias do portfólio 64 

UNIFESP são: a) Biologia Celular e Molecular – Profª Renata Castiglioni Pascon; e 65 

b) Biotecnologia: Profº Júlio Cézar Franco de Oliveira; • Informes do GT: A 66 

presidente informou que a proposta do Biotério de Peixes não foi unânime, sendo 67 

deferida por sete dos oito departamentos, a saber: Departamento de Ciências 68 

Ambientais, Departamento de Ciências Biológicas, Departamento de Ciências 69 

Exatas e da Terra, Departamento de Ciências Farmacêuticas, Departamento do 70 

Ecologia e Biologia Evolutiva, Departamento de Engenharia Química e 71 

Departamento de Física; o Departamento de Química indeferiu a proposta. O 72 

professor Wagner Luíz Batista, Presidente do GT, irá encaminhar a proposta do 73 

Biotério de Peixes como um espaço institucional para deliberação na próxima 74 

congregação que será realizada no próximo dia 06 de outubro de 2017. 75 

OBSERVAÇÃO: Nada mais havendo a tratar e estando todos de acordo, a 76 

presidente Luciana Chagas Caperuto agradeceu a presença de todos e encerrou a 77 

reunião às doze horas e quarenta e nove minutos. Para constar, eu Cristiane 78 

Rodrigues da Silva, secretária do Departamento de Ciências Biológicas, lavrei a 79 

presente ata que foi lida e aprovada pelos membros do Conselho do Departamento 80 

de Ciências Biológicas (DCB). 81 


